

ABSTRAK

Nikhlah Istighfarin, D01208112, Efektivitas Ta'zir Terhadap Kedisiplinan Belajar Agama (Studi Kasus di Asrama Muhajirin Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tambakberas Jombang), 2013, Skripsi PAI (Pendidikan Agama Islam), Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Masalah yang diangkat dalam penelitian ini adalah bagaimana proses efektivitas ta'zir terhadap kedisiplinan belajar agama di Asrama Muhajirin Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tambakberas Jombang

Ta'zir adalah, hukuman tidak wajib dilaksanakan, melainkan diserahkan kepada hakim untuk memutuskannya, dalam hal ini hakim diberi kebebasan untuk memilih mana yang lebih maslahat, setelah mempertimbangkan berbagai aspek yang berkaitan dengan tindak pidana yang dilakukan oleh pelaku.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Apakah dipondok Pesantren Muhajirin Tambakberas Jombang menerapkan hukuman ta'zir, Bagaimanakah implementasi pelaksanaan ta'zir dalam pendidikan Islam di pondok pesantren muhajirin Tambakberas Jombang, Bagaimanakah Efektivitas *Ta'zir* terhadap Kedisiplinan Belajar Agama di Asrama Muhajirin Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tambakberas Jombang.

Tujuan yang ingin dicapai adalah Untuk mengetahui penerapan seputar pemberian ta'zir dalam pendidikan islam Asrama Muhajirin dipondok Pesantren Bahrul Ulum Tambakberas Jombang, Untuk mengetahui implementasi pelaksanaan pemberian ta'zir dalam pendidikan Islam di pondok pesantren Muhajirin Tambakberas Jombang, Untuk mengetahui apakah pemberian ta'zir dapat mempengaruhi terhadap kedisiplinan belajar mengajar agama di pondok pesantren Muhajirin Tambakberas Jombang. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif (*deskriptif kualitatif*). Sebagai usaha mengumpulkan data yang relevan dengan penelitian ini, maka penulis membutuhkan validasi dengan menggunakan metode pengumpulan data yang menggunakan metode observasi, interview, dan dokumentasi. Adapun subyek penelitian ini adalah santriwati yang mendapatkan ta'zir.

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kehadirat Allah swt yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul Efektifitas Ta'zir terhadap Kedisiplinan Belajar Agama (Studi Kasus di Asrama Muhajirin Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tambakberas Jombang).

Shalawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad saw, beserta keluarga dan sahabatnya yang telah memberikan petunjuk dan bimbingannya ke jalan yang diridhoi oleh Allah swt.

Banyak pihak yang telah membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini, oleh sebab itu penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abd. A'la, M.Ag, selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Dr. H. Nur Hamim, M.Ag, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Drs. H. Syaifudin, M.Pd.I, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya
4. Dr. H. Husni M. Saleh, M.Ag, selaku Dosen Pembimbing dalam penulisan skripsi ini.
5. Ibu Nyai. Hj. Fatimah sholeh selaku Pengasuh Asrama Muhajirin Pondok Pesantren Bahrul Ulum Tambakbers Jombang.

6. Segenap Dosen Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya yang telah memberikan ilmunya selam dibangku perkuliahan.

Semoga Allah swt berkenan memberikan balasan yang terbaik kepada semua pihak yang telah membantu.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu kritik dan saran sangat diperlukan demi mendapatkan hasil yang lebih baik. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca, *Amin*.